

# 手稲の風と共に

発行  
令和2年11月17日  
北海道札幌手稲高等学校

## コロナ禍に負けずに教育活動を展開しています!

新型コロナウイルス感染症の収束の目途が立たない中ではありますが、手稲高校では最大限の感染防止に努めながら、少しずつ教育活動を展開させています。例年どおりの学校行事のすべてを実施することはまだできてはいませんが、10月2日(金)には3年に1回の芸術鑑賞を札幌コンサートホールKitaraで実施しました。全校生徒と教職員が三密を避けて座席に余裕を持たせて座り、札幌交響楽団の演奏を鑑賞しました。頻りに踏み入れることのできない素晴らしい会場において、最高の演奏家たちが奏でる豊穡な響きにより、その場にいた全員の心が強くゆずられました。



3年次生の数学Ⅲでタブレットを使用して授業を行いました。「グラフを通して関数の式を考えることによってグラフの特性を理解する」という目的で実施しました。生徒はグループに分かれてタブレットを操作し、試行錯誤しながら熱心に取り組んでいました。本校では数学の授業のほかにも、生徒の思考力を高める効果的な手段としてICT機器を活用しています。

**ICT教育を推進中!**



## 英検準1級に見事合格!



3年次生の上野遥冬くんが日本英語検定協会主催の  
 実用英語技能検定において、準1級に合格しました。  
 難関の1次試験を突破した後、2次試験対策として英  
 語科の岸上豊先生との面接練習に臨み、1ヶ月間にわ  
 たって熱心に取り組んだ結果、栄冠を獲得しました。



ー〇月二二日(木)の放課後に吹奏楽部がハロウ  
 インコンサートを開催しました。コロナ禍のため短  
 時間ではありましたが、生徒玄関前に集まった生徒や  
 教職員に向けて『紅蓮の弓矢』と『夜に駆ける』の二  
 曲を演奏しました。演奏している部員もそれを聴いて  
 いる生徒や教職員の顔も実に生き生きとしており、と  
 て楽しい時間を過ごすことができました。

## ハロウィンコンサート大好評!

## 生徒会役員が決定!



10月5日(月)に生  
 徒会役員認証式が実施  
 され、新しい役員に対  
 して、校長先生から認  
 証書が授与されました。  
 今後は生徒の代表とし  
 て、学校行事や自治活  
 動等の様々な場面で活躍してくれるものと大い  
 に期待しています。

ー〇月二三日(金)の総合的な探究の  
 時間にキャリア教育の一環として、一年  
 次生を対象に『先輩に学ぶ』を実施しま  
 した。講師としてNPO法人E・L・I・N・K  
 代表理事の日向洋喜さん(本校三五期生)  
 に来校いただき、働くことの意味や価値  
 についてお話をしていた  
 だきました。どのような  
 経緯で現在の仕事に従事  
 したのかや、仕事のつら  
 さや困難さだけではなく、  
 その職業の面白さもご自  
 分の経験を踏まえて楽し  
 く語っていただきました。

## 先輩に学ぶ!



## PTA・後援会合同役員会開催!

10月29日(木)にPTA・後援会合同役員会を開  
 催しました。今年度は新型コロナウイルス感染症拡大  
 防止のために総会を書面で開催したり、各委員会をZ  
 oomを使用したオンラインで開催したりしたために、  
 役員が一堂に会するのは初めての場となりました。役  
 員会の中で、臨時休業中のオ  
 ンラインによる取組に対し、  
 鈴木PTA会長・田中後援会  
 長より高い評価をいただきました。また、今年度のPTA  
 会費の一部返金について全員  
 一致で承認しました。



## メンタルヘルスセミナー実施!



10月30日(金)に3  
 年次生を対象にメンタ  
 ルヘルスセミナーを実  
 施しました。北海道教  
 育大学の平野直己教授  
 を講師としてお招きし、  
 受験期特有のストレス  
 について学びました。受験生全員が心身ともに  
 健康な状態で乗り切ってほしいと願っています。

## 同窓会からご支援いただきました!

このたび同窓会からモニタ  
 ー2台が寄贈され、授業等で  
 活用しています。同窓会の皆  
 様の支えによって本校の教育  
 活動をさらに充実させること  
 ができました。この場を借り  
 てお礼申し上げます。



## 卒業生が教育実習で奮闘!

10月2日(金)から3週間にわたって、本校  
 の卒業生8名が教育実習を行いました。授業や  
 HR活動だけでなく、日常生活においても生徒  
 の中に積極的に入り込  
 み、どの実習生にも精  
 一杯頑張る姿を見るこ  
 とができました。先生の  
 卵として、さらに良  
 き先輩としてお手本を  
 示してくれました。

